



Philipp Bonadimann mit Sabrina
beim Maifest im Kehlegg

Musik-Genuss und große Gefühle

Das Muttertagskonzert von Günther Lutz wurde wieder zu einem tollen Erfolg.

DORNBIRN. (cth) Über 500 Besucher strömten vergangenen Sonntag zum großen Muttertagskonzert für die gute Sache. Organisator **Günther Lutz** hatte wieder geladen. Doch nicht nur der Benefizgedanke stand im Mittelpunkt, sondern natürlich auch die Musik. Mit dieser wurden die zahlreichen Gäste schließlich auch bewährt verwöhnt.

Neben **Sigrid** und **Marina**, die alle zum Mitsingen und Schunkeln bewegten, überzeugten auch der Chor der Kärntner in Vorarlberg mit ihren gefühlvollen Liedern im Kärntner Dialekt und natürlich Lutz selbst, der mit seiner Mundharmonika



Günther Lutz und Sigrid und Marina sorgten für musikalische Höhepunkte beim Muttertagskonzert.

FOTO: W. EFFERL

wieder für musikalische Höhepunkte und mit seinen Ansprachen für die emotionalen Momente der Veranstaltung sorgte. Eine besondere Überraschung gab es schließlich noch für das Ehepaar **Rosi** und **Raimund Pechlaner** aus Bregenz, die gerade ihre eiserne Hochzeit feierten und mit einem Ständchen von Lutz höchstpersönlich überrascht wurden.

„Ein musikalischer Kunstgenuss war das wieder“, meinten nicht nur **Rosi Scherrer-Vondrovec**, sondern auch Landesrat **Erich Schwärzler** mit Gattin **Katharina**, Stadträtin **Marie-Louise Hinterauer**, Landtagsvizepräsident **Ernst Hagen** und Krankenpflegevereins-Obmann **Heinz Wohlgenannt**. Ein Wiedersehen gibt es beim Weihnachtskonzert.